



### Composition (ingredients)

Hydrolat de Fleur d'Oranger (orange flower water), Huile d'Avocat (avocado oil), Huile d'Argan (argan oil), Beurre de Karité (shea butter), Huile de pépin de Figue de Barbarie (Barbary oil), Huile de Rosier Muscat (muscat rosebush oil), Huile essentielle de Rose de Damas (essential rose oil), Géranium (essential geranium oil), Bergamote (essential bergamot oil), Vitamine E naturelle (natural vitamin E).

**99,05% du total des ingrédients sont d'origine naturelle dont 89,39% issus de l'agriculture biologique.**

99,05% of all ingredients have a natural origin from which 89,39% produced by organic farming.

### Conseil d'utilisation (instructions for use)

Appliquer sur le visage le soir sur une peau parfaitement nettoyée en évitant le contour des yeux.

Apply evening to a skin perfectly cleaned by avoiding the eye contour.



Ferme de Dady  
18120 MASSAY - France  
www.biosiris-cosmetiques.com



COSMOS ORGANIC

### Propriétés (properties)

Cette crème ultra nutritive est exceptionnellement concentrée en éléments naturels précieux et rares tels que l'huile de figue de Barbarie et l'huile essentielle de rose pure, véritables joyaux végétaux aux vertus anti-âge. Gorgée d'actifs nourrissants et réparateurs, elle apporte instantanément un confort extrême afin d'apaiser la peau des agressions extérieures quotidiennes. Utilisée chaque soir, cette crème au parfum sensuel et délicat permet de retrouver au réveil une peau infiniment reposée, éclatante et tonifiée.

Ne pas utiliser chez la femme enceinte ou allaitante

This exceptionally effective cream draws its natural ingredients from Nature's treasures. Its ultra-nourishing formula is concentrated in precious natural elements such as Barbary fig seed oil and pure essential rose oil, both reputed for their anti-ageing properties. Rich in these nourishing active ingredients, the cream is deeply comforting and soothes away the effects of pollution and the stress of daily life. Apply the delicately and sensually fragranced cream every evening and wake up to find your skin revitalized, radiant and toned.

*Biosiris*  
Création de la Nature

Crème de Nuit  
Régénérante

Regenerating night cream

Avocat, Figue de Barbarie, Rose de Damas

Avocado, Barbary Fig and Rose



COSMOS ORGANIC

50 ml

### Charte Biosiris (Biosiris charter)

Les cosmétiques Biosiris sont fabriqués conformément au cahier des charges Cosmos garantissant le respect de la Nature et des Hommes.

Biosiris Cosmetics are made according to Cosmos specifications, guaranteeing respect for Nature and for People.

Le Laboratoire Biosiris s'engage à privilégier les matières premières issues du Commerce Équitable ou de fabrication française.

Biosiris laboratory is wholeheartedly committed to the use of fair trade raw materials where possible.

Conception de produits respectueux des épidermes les plus délicats. Products suitable for even the most sensitive skin types.

Matières premières végétales exclusivement biologiques. Exclusively organic plant raw materials.

Biodégradabilité optimale des produits et emballages. Optimal biodegradability of products and packaging.



COSMOS ORGANIC

### Ingrédients (INCI) :

Citrus aurantium amara flower water\*, persea gratissima oil\*, argania spinosa kernel oil\*, butyrospermum parkii butter\*, opuntia ficus indica seed oil\*, glycerin\*\*, cetyl alcohol, rosa rubiginosa seed oil\*, glyceryl stearate, cetearyl alcohol, stearic acid, sodium lauroyl glutamate, benzyl alcohol, tocopherol, pelargonium graveolens oil\*, citrus bergamia peel oil expressed\*, rosa damascena flower oil\*, dehydroacetic acid, aqua, citral, citronellol, geraniol, limonene, linalool, farnesol.

**89,39% du total des ingrédients sont issus de l'agriculture biologique. 99,05% du total est d'origine naturelle.**

\*issu de l'agriculture biologique, \*\*fabriqué à partir d'ingrédients biologiques.  
«Contrôlé par Bureau Véritas selon le référentiel Cosmos Standard disponible sur le site [www.cosmos-standard.org](http://www.cosmos-standard.org)»

A utiliser de préférence avant fin : voir sous le pot



3 770018 659039

